

# *San Juan prête pour recevoir la Série des Caraïbes de Baseball*

---



San Juan est prête pour recevoir la semaine prochaine les équipes du Venezuela , de Cuba, de la République Dominicaine et du Mexique qui disputeront avec celle de Porto Rico, la Série des Caraïbes de Baseball a indiqué la maire Carmen Yulín Cruz.

« La Série des Caraïbes donne l'opportunité à San Juan de présenter le meilleur de la ville et célébrer ce grand événement est un grand honneur » a-t-elle souligné . Cette compétition aura lieu au stade Hiram Bithorn de la capitale du 2 au 8 février.

Pour le moment, Cuba, la République Dominicaine et le Mexique ont leurs équipes qualifiées pour le tournoi.

La sélection dominicaine sera représentée par les Gigantes del Cibao. Les Tomateros de Culiacan, du Mexique et les Vegueros de Pinar del Río, de Cuba, s'affronteront lors de la partie inaugurale le 2 février .

Carmen Yulín Cruz a expliqué que tous les soirs des chanteurs des pays qui s'affrontent lors de la seconde partie de la journée se présenteront jusqu'à une demi – heure avant le début de la partie.

Parmi ces artistes il y aura Pirulo et sa Tribu, Andy Montañez, Terraplén, la chanteuse cubaine Ivette Cepeda, et le 7 avant la seconde demi-finale se déroulera le concert « Un seul Caraïbe » .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/44829-san-juan-prete-pour-recevoir-la-serie-des-caraibes-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**